

CONSEJO COMUNAL DE ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL SESION
ORDINARIA Nº 2 – 2012

FECHA: 30-03-12

PRESIDE: DON JOSE VILUGRON MARTINEZ, ALCALDE DE LA COMUNA.

ASISTEN:

- SRA ANA RODRIGUEZ PALACIOS
- SR. LUIS LIZAMA RIVERA
- SRA. MARIA MOYA ALVAREZ
- SRA. CECILIA VARELA ZAMBRANO
- SR. FELIX JARA MEDINA
- SR. WALDO DEVAUD DEV AUD
- SRA. ALICIA CAMPOS DEVAUD

Se inicia la reunión a las 15:15 horas en la sala de concejo Municipal, dando lectura al acta anterior.

SR. ALCALDE: ¿Consulta si es necesario leer el acta anterior?

Pide la votación: Se omite su lectura

¿Modificaciones al acta?

SR. DEVAUD: Yo no estuve en esa reunión; no podemos aprobar cuenta pública en circunstancia que no estamos ni siquiera constituido.

SR. ALCALDE: ¿A qué se refiere el Sr-. Devaud? Este concejo es importante.

SRTA. SECRETARIA: Es necesario resolver la situación del Sr. Paredes, quien tiene una incompatibilidad para continuar como Vicepresidente.

SRTA. ANA: Votación para aprobar el acta Ordinaria 1-2012

- SRA ANA RODRIGUEZ PALACIOS: Aprueba
- SR. LUIS LIZAMA RIVERA : Aprueba
- SRA. MARIA MOYA ALVAREZ: Aprueba
- SRA. CECILIA VARELA ZAMBRANO: Aprueba
- FELIX JARA MEDINA: Aprueba
- WALDO DEVAUD DEV AUD: No, porque no estuvo presente
- ALICIA CAMPOS DEVAUD: No estaba presente
- SR. ALCALDE: Aprueba.

SR. DEVAUD: Pero el Alcalde no estuvo presente, ¿cómo puede aprobar el acta?

SRTA. VIOLETA: El Sr. Paredes no puede continuar como Vicepresidente y esto se debe realizar en la forma legal, no podemos seguir así.

SR. ALCALDE: Yo escucharé pacientemente los argumentos del Sr. Devaud, no debemos sacar provecho de estas situaciones y tenemos que avanzar; para eso debe estar la colaboración de todos y todas.

SR. DEVAUD: Estamos exigiendo que se elija al Vicepresidente y esto está retrasando todas las acciones de la comuna. Este organismo es más importante que el propio Concejo Municipal y no hemos podido avanzar por esta situación.

SR. ALCALDE: Daré lectura a la introducción y saludo mío, con el objeto de proceder al inicio de la reunión y al tema para el cual han sido convocados.

SRA. MARIA MOYA ALVAREZ: Ud., debió haber señalado esta situación el día en que este concejo se constituyó. Ud., conoce a la gente.

SRTA. VIOLETA: ¿Yo? ¿Y por qué yo?

SRA. MARIA MOYA: Ustedes deberían haberlo advertido y eso debiera conversarse en otra reunión.

SR. JARA: Esto deberíamos considerarlo en una sesión extraordinaria.

SRTA. ANA: Sugiero que se establezca en la tabla de una reunión extraordinaria.

SRTA. VIOLETA: Lo que pensamos debería señalarse acá y no salir a pelara fuera.

SR. ALCALDE: Da cuenta de gestión del año 2011, se hace entrega del documento a cada uno de los consejeros integrantes del CCOSC.

Da lectura al saludo (introducción) que se encuentra al interior del documento.

Informa sobre un reunión extraordinaria del Concejo Municipal y pide que en la próxima reunión del Concejo municipal cuando se trate este tema, estén ustedes presentes, pero lamentablemente el espacio es pequeño, pero ya he solicitado al MOP la ampliación del Edificio Municipal. Lamentablemente este edificio nos quedó chico, las demandas han ido creciendo y así podríamos aglutinar a otros servicios que están fuera del edificio y de ese modo los integraríamos y controlaríamos de mejor forma: Proder, Puente, Programa de la Mujer, Prodesal. Este es un gran proyecto que pudiera venir. En algún momento se pensó en un centro cultural a construir en el terreno del lado, pero en este momento es mucho más necesario ampliar este edificio y el Centro cultural remodelarlo en el lugar donde está nuestro actual gimnasio y remodelarlo de la mejor forma, transformándolo en un espacio mucho mejor dedicado a la cultura.

Sobre el tema de las luminarias, hemos puesto algunas muestras en Pailahueque y Ercilla, del sistema LED, queremos al igual que la comuna de Peumo, instalar un sistema LED para los tres pueblos de la comuna y hacer un sistema más eficiente.

Para ello junto a los concejales iremos a visitar la comuna de Peumo, los días 12 y 13 de Abril, para conocer cómo funciona este sistema.

Hoy en día el tema de seguridad ciudadana es uno de los más importantes para las comunas, lo vimos en un congreso al cual asistimos la semana pasada en Santiago y allí se expuso sobre esto, por parte de expositores de otros países inclusive.

Al concejo Municipal les gustó el tema y espero que me apoyen en esto, porque este tema es de interés para todos.

SR. JARA: Independiente de las diferencias que podamos tener, es un tema que nos interesa a todos. Es una solución que va amarrada a la cantidad de robos que han ocurrido en este último tiempo.

SR. ALCALDE: Les agradezco su atención y espero que ustedes tomen conocimiento de esta cuenta pública. Nos gustaría dar mucho más, pero a veces las condiciones no son las mejores y con lo acotado de nuestro presupuesto, podemos avanzar de a poco.

Las grandes comunas con su propio presupuesto crean y ejecutan proyectos, pero nosotros tenemos que estar permanentemente tocando las puertas del Gobierno Regional.

Finaliza la sesión, siendo las 15:46 horas.



ANA HUENCHULAF VASQUEZ
SECRETARIA MUNICIPAL



JOSE VILUGRON MARTINEZ
ALCALDE
PRESIDENTE DEL CCOSC